

La CE reconoce que el tratado de comercio entra en "pausa natural"

AGENCIAS
BRUSELAS (BÉLGICA)

■ ■ ■ La Comisión Europea (CE) reconoció ayer que el acuerdo de libre comercio e inversiones, conocido como TTIP, que negocian la Unión Europea (UE) y Estados Unidos desde 2013, entrará en un "pausa natural" tras la elección del republicano Donald Trump como presidente estadounidense.

"Es natural pensar que haya algún tipo de pausa en las negociaciones porque la nueva Administración (estadounidense) tendrá que ocupar su puesto", indicó en una rueda de prensa el vicepresidente de la CE responsable de Empleo y Crecimiento, Jyrki Katainen.

Por su parte, la comisaria europea de Comercio, Cecilia Malmström, señaló que "desde hace ya bastante tiempo está claro que el TTIP no se concluiría bajo esta Administración", la del aún presidente de EEUU, Barack Obama. "Para finales de año haremos un balance de dónde estamos con la actual Administración, lo discutiremos también con los Estados miembros", dijo Malmström, para quien "está claro que habrá una pausa natural en las negociaciones" como a su juicio habría ocurrido con cualquier cambio de Gobierno en el país. ■